

energieinfo!

Neue Ladesäulen in Alzenau, Kälberau und Michelbach

Energieversorgung Alzenau nimmt drei weitere E-Tankstellen in Betrieb

Es tut sich was in Sachen E-Mobilität. Die Zulassungszahlen steigen – auch in Alzenau. Umso wichtiger wird es, die Infrastruktur weiter zu verbessern. Als Energieversorger aus der Region ist es der EVA ein wichtiges Anliegen, den Ausbau der E-Mobilität zu fördern. So wurden vor Kurzem zusätzlich zu den vier vorhandenen E-Ladesäulen drei weitere in Alzenau und Umgebung installiert.

Neben den bereits bestehenden Ladesäulen auf dem öffentlichen Parkplatz neben dem EVA-Betriebsgebäude im Mühlweg sowie am Burgplatz, in Hörstein (Bruchhausen/Ecke Edelmanstraße) und in Albstadt (Dalberghof) erweitern nun drei weitere E-Tankstellen das Angebot: In Alzenau in der Neuwiesenstraße, in Michelbach in der Schloßstraße sowie in Kälberau in der Bahnhofstraße. Alle Ladesäulen haben mindestens zwei Ladepunkte, so dass immer zwei Fahrzeuge gleichzeitig geladen werden können.

Übrigens: Mit der EVA-Ladekarte, dem EVA-Chip oder der Alzenau Card kann nicht nur an den Ladesäulen, die die EVA betreibt, sondern an 8.000 Ladepunkten unserer Stadtwerke-Partner aus dem Ladenetz-Verbund Strom getankt werden. Ebenso an den 40.000 Ladepunkten unserer nationalen und internationalen Roaming-Partner.

